

CAPITANES

Doce Años Calificando

No son santo de la devoción en el discurso del actual Gobierno de México, pero las calificadoras de crédito son protagonistas entre distintos actores que sostienen el equilibrio en el mercado financiero.

Por eso hoy le hablamos de la agencia calificadora mexicana HR Ratings. La dirigen **Alberto Ramos** y **Aníbal Habeica**, y podemos decir que está de plácemes porque esta semana celebran su 12 aniversario.

Lo que más distingue a esta agencia es haberse convertido en la primera calificadora latinoamericana reconocida por la Securities and Exchange Commission (SEC) para emitir calificaciones crediticias de valores gubernamentales, de instituciones financieras y de corporativos en Estados Unidos.

También cuenta con la certificación por parte de la European Securities and Markets Authority (ESMA) para calificar valores gubernamentales en Europa.

Hace apenas ocho meses HR Ratings fue acreditada por parte de Climate Bonds Initiative como verificador aprobado para emitir calificaciones sobre Bonos Verdes, papeles que están teniendo un auge en el mercado de valores nacional.

Los años recientes han sido sumamente importantes para la consolidación de la compañía, que hoy cuenta con más de mil 500 calificaciones emitidas.